

こんばんは。

先日、ある小5の生徒さんに
「わさび先生」というニックネーム？を
つけて頂きました。

なぜ、わさびなのか？

私にも

全く

分かりません（笑）！！！！

超難問です！

東大王もびっくりです。

解説者を探している

教室長の大内です。

さて

1学期中間試験の個人成績表が配付され
続々と嬉しい結果が届いております。

塾内には90点以上を獲得した生徒さんのお名前を教科ごとに掲示していますが
今のところ

90点以上の答案を・・・

計 135 枚

確認しています！

断トツで過去最高です。

みんな本当によく頑張りました。

今はこの中間の結果を受けて
保護者個人面談をさせて頂いておりますが、
本日お越しいただいた保護者の皆様
本当にありがとうございました。

「面談って、

どんなことを話しているんですか？」と
質問をしてくれる生徒さんがいます。

まずは塾でのようすを報告しています。

時にはおもしろエピソードも

報告しています（笑）

また、ご家庭でのようすを

お伺いしています。

事前に「余計なこと言わないでね！」と

口止めされる生徒さんもいますよね（笑）

これだけ見ると、

「嫌だな・・・」と思う生徒さんも
いるかもしれませんが

はっきり言いましょう。

保護者の皆様も

私も

あなたのことが好きなので

結果的に前向きな話で終わるのですよ。

悪口を言っているわけではないからね（笑）

中には

「社会はどうやって勉強すれば良いですか？」

「英語を伸ばすには何をすべきですか？」

「国語に興味を持たせるにはどうしたら？」

「数学の応用問題を解けるようにするには？」

「理科で高得点をとるには？」

などなど、具体的に質問される方も

いらっしやいます。

試験を受けるのは、

これを見ている生徒のあなたなのに。

保護者の皆様には本当に頭が下がります。

これから成績上昇例として

教室通信の作成に入ります。

本郷教室の教室通信のサブタイトルは

3 peace! といいます。

これは生徒・保護者・講師の

三者でタッグを組んで、

より良い未来を勝ち取れるように

三者みんなでピースができるように

という願いをこめたものです。

泰平中は期末試験まで

あと3週間できついています。

大会で忙しい生徒さんもいると思いますが

共に頑張りましょう！

最後に・・・

廊下に掲示してある

私の10年以上の前の写真を指して

「かわいい〜！」

という生徒さんがいるのですが

あの、すいません。

やめてもらっていいですか（笑）？

冗談なのは分かっているのですが

そんなことを言われなくなって

久しいので、

ほんの少しだけ

嬉しくなってしまう自分が

恥ずかしいのよ〜（笑）

では、今日はこの辺で。

今日のBGM

星野源 「不思議」

藤井風 「きらり」

BUMP OF CHICKEN 「なないろ」

大内